
  平成２８年度志木市ふれあいミーティング 開催記録 

 

１ 日 時 平成２８年１１月４日（金）１７時３０分～１９時００分 

     

２ 場 所 しっきーずステーション 

 

３ 団体名 特定非営利活動法人志木総合型地域スポーツ・レクリエーション

クラブしっきーず 

 

４ 参加者 しっきーず…１６人 

      市…香川市長、市民活動推進課長 野口 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■…しっきーず   □…市長 

 

■ 参加者の自己紹介を兼ね定期プログラム・イベントプログラムを紹介 

 参加者１６人から自己紹介及び担当事業等の内容及び実施状況等、また 

参加のエピソードなどを報告する。 

  あわせて、欠席者からはメッセージが届けられ、これを増田理事長が代 

 読する。 

 

■ しっきーずムービー（活動状況の動画）の試写 

  画像及び映像によって活動状況を確認する。 

 

 

 

 



【放課後における子どもの居場所づくり】 

■ 放課後における子どもたちの居場所について、考えをお伺いしたい。 

 

□ 月～金曜日までの放課後子ども教室に通う子どもたちは、１０％増加傾 

向にあります。 

このことから、市内小学校全てに「放課後子ども教室」を設置しなけれ 

ばならないと考えております。 

 また、子どもたちを対象とした事業を実施する場合、市の委託を受けて 

いる団体は学校において全校配布できますが、委託を受けていない団体の 

事業は配布が出来ないなど、事業のＰＲについては、一定の統一を図って 

いかなければならないと考えております。 

 今後は、放課後における子どもたちの居場所の空白区がなくなるよう、 

学童保育クラブを拠点とした体制整備を図りたいと考えています。 

 

 

【多世代かつ多様な市民が対象の事業（地域包括ケアシステム構築に向けて）

について】 

■ 地域包括ケアシステムの構築について、考えをお伺いしたい。 

 

□ 本市においては、特に医療面で在宅の活用資源が乏しいことから、ＴＭＧ

宗岡病院に訪問看護ステーションの設置をお願いしているところであり

ます。 

 

 

【志木市のこれから ２０４０年（２５年後）の志木市】 

■ 志木市の２５年後について、考えをお伺いしたい。 

 

□ 子どもから高齢者に至る様々な方々が、志木市に定住できるような環境 

整備が必要であると考えております。 

また、そのためには、例えば、自殺予防キャンペーンとして健康な人に 

チラシを配布し呼びかけるのではなく、困った方に手を差し伸べるために 

税金を使うなど、税金の使い方について見直す必要があるものと考えてお 

ります。 

 そうしたことから、「クラブしっきーず」の皆さんをはじめ様々な団体に 

は、将来の社会状況を鑑み、環境整備のご協力を頂かなければならないと 

考えており、その折のお願いに応えていただけるよう、さらにさらに体力 

を培っていただきたいと思います。 


